

VIER SÄULEN – die Basis unserer demokratischen Politik.

FREIHEIT respektieren

Eine freiheitliche Gesellschaft erfordert eine **basisdemokratische Willensbildung**, bei der alle mündigen Bürger*innen **gleichberechtigt** an politischen Entscheidungen **beteiligt** sind. Diese Gleichberechtigung will **dieBasis** fördern und durch gleichen Zugang zu Willensbildung, Entscheidungsfindung und Entscheidungsbefugnis garantieren.

MACHTBEGRENZUNG durchsetzen

Eine freiheitliche Gesellschaft ist nur vorstellbar, wenn **Machtstrukturen** kontrolliert und **begrenzt** werden. Funktions- und Mandatstragende von **dieBasis** bleiben deshalb immer allen Mitgliedern verpflichtet und werden durch **regelmäßige Befragungen** und **Abstimmungen** in den verschiedenen Gremien **Empfehlungen der Parteibasis** einholen und berücksichtigen.

ACHTSAMKEIT fördern

So achtsam wie wir selbst behandelt werden möchten, sollten wir auch unser Gegenüber behandeln. Doch erst aus dem achtsamen und liebevollen Umgang mit sich selbst erwächst die **respektvolle Begegnung** mit den Mitmenschen. Diese Einsicht ist Grundlage für **dieBasis**. Sie ist gleichzeitig unser **Leitbild** für eine Gesellschaft, in der wir Menschen **gewaltfrei** kommunizieren und einen **friedlichen** und **solidarischen** Umgang miteinander pflegen.

SCHWARMINTELLIGENZ nutzen

Unsere Welt wird immer komplexer und stellt uns vor **wachsende Herausforderungen**. Vereinzelt Expertenwissen garantiert nicht automatisch die besten Lösungen. **dieBasis** möchte die „**Weisheit der Vielen**“ nutzen. Denn aus vielen verschiedenen Perspektiven betrachtet lässt sich ein Sachverhalt besser erkennen und **besonnener** darüber entscheiden. Nur so finden sich wirklich **ausgewogene Lösungen** für eine **lebenswerte Zukunft aller Menschen** und für den nachhaltigen Umgang mit der Natur.



dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz

Stellen Sie jetzt die Weichen.



Politische
Verantwortung
braucht eine
neue Basis.
ausgewogen, weltoffen, reflektiert

Dr. Andreas Baum, Landesverband Baden-Württemberg



dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz

UNSER MITEINANDER braucht eine neue Basis

Basisdemokratie

Jede*r kann Vorschläge zu einem Thema einbringen und abstimmen.

Informationsfreiheit

Informationen müssen ohne Zensur frei verfügbar sein.

Machtbegrenzung in der Politik

Politische Ämter und Macht müssen kontrolliert werden.

Expertenkommissionen

Expertise aus unterschiedlichen Fachrichtungen stützt wichtige Entscheidungen.

Integrative Medizin

Gesundheitsförderung sowie Integration konventioneller und komplementärer Medizin.

Wohl unserer Kinder

Kinder haben ein Recht auf Bildung und freie Entfaltung. Ihr Wohl muss bei allen Entscheidungen mitbedacht werden.



Zukunft des Mittelstandes

Der Mittelstand trägt unsere Wirtschaft und Gesellschaft. Er muss vor schädlichen Maßnahmen geschützt und gerecht besteuert werden.

Gewaltenteilung

Die Gewaltenteilung ist Garant einer funktionierenden Demokratie. Sie muss vollumfänglich hergestellt werden.

dieBasis vereint Menschen

2020 wurden im Schnellverfahren und meist ohne Einbeziehung des Parlaments zahlreiche Verordnungen erlassen, die weitreichende Freiheitsbeschränkungen beinhalten und tiefgreifende, soziale und wirtschaftliche Auswirkungen haben. All dies, ohne dass wir Bürgerinnen und Bürger Mitsprache gehabt hatten. Das werden wir ändern!

Gegründet hat sich die Bundespartei im Juli und der Landesverband BW im September 2020. Wir arbeiten für die Wiedereinsetzung der Grundrechte, denn wir sind dem Grundgesetz, der Selbstbestimmung der Menschen und der sozialen Gerechtigkeit verpflichtet.

Die freie Meinungsbildung und Meinungsäußerung muss wieder möglich sein und der politische Wille der Bürgerinnen und Bürger endlich unmittelbar und kontinuierlich in den Parlamenten zum Ausdruck kommen.

Lobbyismus hat bei uns keine Chance. In einem transparenten und basisdemokratischen Verfahren ermitteln wir einen Konsens, den wir im Parlament vertreten werden.

 **dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland
Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz

Landesverband Baden-Württemberg
www.diebasis-bw.de
Wiesfleckenstraße 34, 72336 Balingen
Telefon: 07433 9118479